
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 16.02.2021 ()

Top 8 Bericht des Bürgermeisters

Die Gemeinde wünscht für die nächste Sitzung einen Grundsatzbeschluss für das 
Projekt Hundefreilauffläche in Neuendorf beim Sportplatz. Herr Konkel arbeitet für 
den Bauantrag die notwendigen Unterlagen zu. 

Der Winterdienst hat gut funktioniert. Der Schnee konnte zügig weggeräumt 
werden. Dort wo die Verantwortung bei den Anwohner liegt, wurden teilweise nicht 
alle Gehwege und Straßen freigeräumt. Herr Senf wird einen Artikel auf der 
Internetseite veröffentlichen, indem auf die Pflicht der Anwohner verwiesen wird. Es 
sollte auch darüber nachgedacht werden vor der nächsten Schneesaison im 
Amtsblatt darüber zu informieren.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Sven Blank
Gemeinde Wulkenzin
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